
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 01.03.19

Das ist der Schwachpunkt
von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 16:30  
Er aber sprach: Nein, Vater Abraham, sondern wenn jemand von den Toten zu ihnen ginge, so würden sie
Buße tun! 

Die Menschen können so schlecht zuhören und viele sind gar nicht gewillt zu hören, so wie dieser reiche
Mann hier in der Pein. Verstehen Sie, sie erkennen alles richtig. Aber sie betrügen sich selbst. Sie erkennen,
dass sie Elend leiden. Sie erkennen, dass es etwas besseres gibt. Sie erkennen die Seligkeit des Lazarus.
Sie wissen, ihre Familie wird auch in dieses Elend und in diese Pein gehen, wo sie sich befinden. Sie sehen
das alles richtig.

Vielleicht sehen Sie auch in Ihrem Leben, die guten und die schlechten Dinge richtig. Ich bin gewiss, dass
Sie dies tun. Aber hörte der reiche Mann zu, was ihm gesagt wurde? Nein, er hörte nicht zu, sondern
versuchte immer und immer wieder eine Entschuldigung vorzubringen und zu versuchen seinen Plan
durchzusetzen.

Sehen Sie, das ist oft unser Problem, das ist Ihr Problem. Sie wissen genau, in was für einen Schlamessel
Sie stecken, und versuchen immer und immer wieder eine Ausrede zusammenzuschustern, um Ihr Verhalten
zu rechtfertigen, um zu versuchen Ihren Willen durchzusetzen. Sie versuchen JESUS zu manipulieren und zu
sagen, JESUS, wenn du es so machst, wie ich der Meinung bin, das es funktioniert, dann wird alles gut
werden.

Meine Freunde, Sie und ich müssen täglich lernen, dass dieses Verhalten nicht funktioniert. Wir müssen, Sie
müssen zuhören, was JESUS sagt, und dann tun, was Er sagt und wir, Sie und ich, werden in jedem Fall
gesegnet werden.

JESUS ist gekommen und hören Sie einmal, was die Bibel sagt: (Hesekiel 36:25-27) "Und will reines Wasser
über euch sprengen, dass ihr rein werdet; von all eurer Unreinigkeit und von allen euren Götzen will ich euch
reinigen. Und ich will euch ein neues Herz und einen neuen Geist in euch geben und will das steinerne Herz
aus eurem Fleisch wegnehmen und euch ein fleischernes Herz geben; ich will meinen Geist in euch geben
und will solche Leute aus euch machen, die in meinen Geboten wandeln und meine Rechte halten und
darnach tun".

Hören Sie Gottes "Ich will" in all diesen Sätzen? Sie müssen lernen zuzuhören. Das war der Schwachpunkt
des reichen Mannes in der Pein, er hörte nicht zu. Das ist auch der Schwachpunkt der meisten Menschen
heute, sie hören nicht richtig zu. Haben Sie dieses "ICH WILL" von Gott gehört? Haben Sie gehört, dass ER
alles neu machen möchte. Haben Sie gehört, dass Er Ihnen ein neues Herz schenken möchte? Haben Sie
gehört, dass ER solche Menschen aus Ihnen machen möchte, die tun, was ER sagt?

Hören Sie doch einmal genau hin und der Herr segne Sie heute. In großer Liebe, Ihr Thomas Gebhardt
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